
本报讯 4月 15日袁2018年金坛茅山山地半
程马拉松赛在茅山旅游度假区鸣枪开跑遥 常州市
副市长方国强尧我区副区长刘明江出席活动袁并为
比赛鸣枪发令遥

2018年金坛茅山山地半程马拉松赛由中国田
径协会尧江苏省体育局尧金坛区人民政府尧常州市
体育局主办袁金坛区文化广电体育局尧金坛区委宣
传部尧金坛区旅游局尧江苏省金坛茅山旅游度假区
管委会承办遥 比赛共设半程马拉松和迷你健身跑
两个项目袁 参赛选手来自全国各地袁 总人数达到
8000人袁其中半程组 4000人尧迷你组 4000人袁本
次赛事的参赛人数尧规模尧规格袁相比去年都得到
进一步的扩大和提升遥

本次比赛跑道以山地为主袁 赛道起终点设在
东方盐湖城旅游度假区访仙路袁 其中半程马拉松
途经海底水库大坝尧三清观尧接山墩水库大坝尧华
夏宝胜园遥本次半程赛除常规赛事外袁还专门为金
坛籍参赛选手设置了 野金坛本土选手半程马拉松
奖冶袁经过激烈的角逐袁金坛籍选手陆文旋以 01:21:
42的成绩夺得半程赛事男子组和本地男子组冠
军袁王芳以 01:48:22的成绩夺得本地女子组冠军遥
据了解袁本次茅马赛的奖牌设计匠心独运袁融

入野道元素冶袁半程的完赛奖牌以野太极八卦冶为原
型袁迷你跑的纪念奖牌则融入了道家野艮冶元素袁两
种奖牌设计都凸显了道文化的精髓袁 让茅马跑
野道冶更有态度遥 渊下转第二版冤
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本报讯 4月 14 日袁野金沙
大学堂冶第 21讲开讲袁邀请省国
土资源厅副厅长吴震强作题为
叶提升资源利用效益 强化土地
执法监管 推动经济社会高质
量发展曳专题辅导报道遥狄志强尧
沈东尧王跃中尧陈春洪尧刘国新等
区四套班子领导参加活动袁区委
副书记尧区长沈东主持遥

报告中袁吴震强用通俗易懂
的政策解读尧广征博引的案例分
析袁再加上他多年实践层面的对
策把握袁从执法监察工作基本情
况尧 土地违法行为的认定和处
罚尧领导干部应树立的一个观念
七种意识三方面出发袁对土地执
法监察问题进行深刻解析袁思想

性尧 指导性和针对性都很强袁让
听课者深感土地工作的严肃性尧
紧迫性和艰巨性遥

沈东指出袁近年来我区两个
加快快速推进尧持续突破袁加之
基础设施建设全面启动袁规划空
间和用地计划的有限性使得土
地供需矛盾日益尖锐袁全区上下
要直面问题袁对违法项目抓紧整
改到位袁同时要突出监管袁严格
按照叶关于将违法违规用地整治
工作纳入年度考核的意见曳袁将
违法用地的查处整改和镇 渊区尧
街道冤年度考核挂钩遥 更要疏堵
结合袁在规划上要适度适宜开发
利用土地袁从源头上防止闲置土
地和低效利用土地行为遥在政策

上充分激发基层工作积极性袁加
大对增减挂钩尧工矿废弃地等项
目补助袁促进走资源节约集约利
用之路袁为保障我区经济发展提
供强有力的支撑遥

据了解袁野金沙大学堂冶自开
讲以来袁 已有 11位专家学者登
上讲堂袁描绘了产业前沿尧传授
了先进经验曰 已有 57家单位部
门的负责人走上讲堂袁分享工作
感悟尧承诺坚定信心遥 金沙大学
堂已经成为我区两个加快攻坚
突破的有力推动袁成为我区野苦
干实干尧正气大气冶精神的生动
展示袁更成为我区干部提振精气
神尧增添真才干的金字品牌遥

臧风华

“金沙大学堂”第 21讲———

专家解读国土资源管理与利用

本报讯 4月 11日袁 省委
书记娄勤俭来我区调研遥 他强
调袁要认真贯彻落实习近平总书
记对江苏工作一系列重要指示
精神袁把握时代发展尧技术变革
的趋势规律袁 坚持解放思想袁积
极扩大开放袁 强化问题导向袁补

齐发展短板袁扎实推动高质量发
展落到实处遥并要求充分发挥自
身优势袁 系统提升发展水平袁坚
定不移走高质量发展之路遥

娄勤俭一行先后调研了江
苏金昇实业股份有限公司旗下
的卓郎渊常州冤纺织机械有限公

司和埃马克渊中国冤机械有限公
司袁详细了解企业今年来发展情
况遥为迅速进入高端纺织机械设
备市场袁 金昇实业 2010年斥资
1 亿欧元成功收购全球著名机
床生产企业要要要德国埃马克集
团 50%的股份袁2013 年又成功
并购世界纺机巨头欧瑞康公司
的天然纤维机业务和纺机专件
业务项目袁一举站在了全球高端
数控机床和纺机机械行业制高
点遥 目前在全球 35个国家及地
区拥有 14000 多名员工尧103 家
工厂及公司袁产品遍布 132个国
家和地区遥 2017年集团全球销
售超 200亿元袁利税超 20亿元曰
在金坛当地的开票销售超 70亿
元袁税收超 4亿元遥调研中袁娄勤
俭对金昇实业通过国际并购实
现技术跨越表示肯定袁并鼓励企
业抓住机遇融入 野一带一路冶发
展袁在全球配置资源中成为行业
引领型企业袁并带动更多制造业
企业走出去遥

调研期间袁娄勤俭还听取了
我区经济社会发展情况汇报袁并
对我区近年来的发展成绩和未
来工作思路给予充分肯定遥他强
调袁在新的历史方位下推进高质
量发展袁金坛必须和其他地方一
样进一步解放思想袁当前要研究
如何解放思想袁通过解放思想来
解决现实问题和长远问题遥解放
思想要提高站位尧 放眼全局袁以
世界眼光来审视谋划自身发展袁
抓住全球技术变革和资源配置
的大趋势袁以我为主自主规划促
进人流尧物流尧资金流尧信息流袁
构建具有全球竞争力尧自主可控
的现代产业体系遥要把握社会发
展规律袁立足工业化中后期面临
的形势和任务袁在国际竞争新格
局中把握发展机遇袁稳扎稳打推

进野六个高质量冶发展遥要强化问
题导向袁对标国内尧国际发达城
市寻找短板和不足袁要进一步提
升城市规划建设尧 公共服务配
套尧乡村振兴尧生态环保等领域
的发展水平袁不断增强人民群众
的获得感幸福感安全感遥

娄勤俭强调袁解放思想关键
要发挥好人的作用袁要进一步调
动广大干部群众的积极性主动
性创造性遥 要健全完善野三项机
制冶袁建立科学的考核体系袁旗帜
鲜明地为创新实干者尧担当作为
者鼓劲撑腰袁提振干事创业的精
气神袁营造良好的政治生态遥
省委常委尧常务副省长尧省委

秘书长樊金龙参加调研袁 常州市
领导汪泉尧 丁纯及我区领导狄志
强陪同调研遥 唐晓海 臧风华

省委书记娄勤俭来我区调研时强调———

进一步解放思想扩大开放 把高质量发展要求落在实处

本报讯 4月 13日上午袁区
科协召开九届三次全委会袁选举
产生新的区科协第九届委员会
副主席尧秘书长尧常委等班子成
员遥 区委常委尧统战部长孟敖祥
出席会议遥

去年袁区科协以科普信息化
为目标袁 以科普大屏等为载体袁
投入 10 多万元为城区 28 家社
区和 5所学校安装科普云大屏袁
成功开展了各类主题科普活动袁
实施科普惠农兴村计划和社区

科普益民计划袁逐步夯实了科普
工作基础遥 以实现 2017年度我
区居民科学素质达标率 10.7豫
以上为目标袁认真组织开展各类
全民科学素质活动袁并做好科普
宣传阵地建设袁稳步推进全民科
学素质工作遥 建设好野金沙英才
驿站冶尧野科技沙龙冶尧野海智冶三个
服务品牌和科技之家服务品牌袁
提升了服务科技工作者水平遥被
省科协命名为野县级科协创新发
展能力提升计划冶优秀单位遥

今年袁区科协将以深化改革
为动力袁围绕科普惠农兴村计划
和社区科普益民计划袁提升全民
科学素质袁着力提升创新创业服
务尧人才服务和科技咨询服务的
能力袁延伸金沙英才驿站服务内
容袁增加科技人才野触摸金坛冶等
新服务项目遥

会议指出袁区科协要进一步
加快创新体系建设袁激发调动全
社会创新积极性袁不断推进产业
创新袁服务全区发展大局曰要继
续办好主题日等科普活动袁普及
科学文化袁提升全民素质袁促进
科技致富袁助力科学决策袁为我
区在苏南板块快速崛起提供智
慧与力量遥 左玲

区科协召开九届三次全会———

创新深化科普工作

省委书记娄勤俭听取我区经济社会发展情况汇报
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